

南条小学校だより

南条っ子は 進んで学ぶ子 思いやりのある子 カいっぱいやりぬく子 No. 6

H30.5.11

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



○ 5年生 田植え体験

5月8日(火)に、リトリート たくら近くの水田で田植え 体験を行いました。霧雨の 中でしたが、子どもたちは 田んぼに足を入れて、もら った苗を慎重に植えていま した。初めは田んぼの泥に 足を取られてなかなか泥か ら足を抜き出すことができ ませんでしたが、そのうちそ



れにも慣れて、どんどん苗をもらいに来ては、本校に割り当てられた場所を、みんなで協力して植え終わることができました。足洗い場の川では、順番を静かに待って足についた泥をきれいに流すことができました。









〇 全校生 体育大会練習

5月11日(金)の2校時、業間の時間に、来週月曜日の予定であったグラウンドでの練習を行いました。月曜日が雨の予報なので授業を入れ替えました。全校がグラウンドに集まって練習するのは初めてで、基本的な集団行動の確認や開会式や閉会式、入退場などの練習を行いました。







1校時には、色毎に分かれて応援の練習をしました。応援団の子たちが中心となって高学年の子たちが低学年の子たちに優しく指導する場面がありました。





3校時には、児童会種目の大玉送りの練習やはぴねすダンスの練習を行いました。大玉送りは、色別対抗の種目で全員が参加します。実際に何度か競技を行いましたが、思うようにコントロールができずにどちらの色も苦労していました。当日は、午前中最初の競技となります。どちらが勝つか本番が楽しみです。



